

Inician regalo de televisiones en NL

VANIA GUERRERO

La entrega de TVs digitales para cumplir con el apagón analógico comenzó ayer, pero sólo en Anáhuac, Nuevo León.

A pesar de que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) afirmó que la entrega en 17 localidades de Nuevo León, Tamaulipas y Coahuila iniciaría el 24 de marzo, el proceso se llevará a cabo por partes.

Según el Centro de Atención Telefónica para la Tran-

sición a la Televisión Digital Terrestre, aún no se conoce la fecha en la que iniciarán en el resto de las localidades.

“Sólo nos dieron información para Anáhuac. Le pedimos que sea paciente, porque es un proceso que puede tardar meses”, informó Susana García, operadora de la línea habilitada por el Gobierno.

Personal de la presidencia municipal de Anáhuac confirmó que empezaron a repartir a las personas que recibieron una carta indicando que son

beneficiarios del programa de la SCT y la Secretaría de Desarrollo Social.

Los otros 16 municipios contemplados en esta prueba piloto, en la que se entregarán 107 mil televisiones, son Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros, Valle Hermoso, Río Bravo, Gustavo Díaz Ordaz, Miguel Alemán, Camargo, Méndez, Nueva Ciudad Guerrero, Ciudad Mier y San Fernando, en Tamaulipas; Doctor Coss, China y General Bravo, en Nuevo León, e Hidalgo, en Coahuila.

